

Tout semble indiquer que les Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes seront ajournés



La Havane, 29 mai, (RHC).- Tout semble indiquer que les Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes n'auront pas lieu au Panama pendant l'été de 2022 comme prévu. Le report n'a pas été annoncé officiellement mais deux hauts responsables du sport régional l'ont laissé entrevoir.

En Colombie, Ciro Solano, vice-président de l'ODECABE, l'Organisation régionale des Sports, a fait état du grand impact de la pandémie de Covid-19 sur les ressources de l'organisation. Celles-ci proviennent pour la plupart du CIO et des 31 pays membres.

Ciro Solano a affirmé que ces Jeux de même que les Jeux de plage risquent de ne pas avoir lieu à cause des effets économiques de la pandémie.

Au cours d'une intervention au forum à distance El Regreso, (Le Retour), Solano a évoqué le report des Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes au mois de novembre de 2022. Mais «la santé des athlètes passe devant et s'il le faut les jeux seront suspendus » a-t-il signalé.

Il s'est aussi montré tranchant quant à la tenue des compétitions devant des gradins vides: «On ne peut pas imaginer un événement de ce genre à huis-clos, le public est fondamental... S'il n'y a pas de public, on suspend» a-t-il lancé.

Peu après, le président du Comité organisateur des Jeux de Panama 2022, Henry Pozo, a apporté un regard plus positif et enthousiaste.

Dans des déclarations au journal El Siglo, il a annoncé la tenue cette semaine d'une importante réunion pour analyser les scénarios possibles et établir des consensus avec les autorités panaméennes et avec l'ODECABE.

Il a signalé que le report du calendrier permettra de rallonger les délais pour l'édification des installations dont le stade d'athlétisme, le vélodrome et deux salles omnisports.

Il y a une autre proposition pour la tenue des jeux de la sous-région début 2023, ce qui pourrait décaler en cascade le calendrier d'autres compétitions régionales et même l'organisation des Jeux Panaméricains prévus à Santiago du Chili du 20 octobre au 5 novembre 2022.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/224095-tout-semble-indiquer-que-les-jeux-de-lamerique-centrale-et-des-caraibes-seront-ajournes>



Radio Habana Cuba